
第１４１７回例会 ６月２３日（金）最終例会       ホテルモリノ 

第１４１８回例会 ７月 ７日（金）初例会・就任挨拶   ホテルモリノ   

第１４１９回例会 ７月１４日（金）就任挨拶       ホテルモリノ 

  

【開会点鐘】                           宇津木 茂夫 会長  

【S. A. A】                             鈴木 豊成 委員 

【 例 会 場 】                              琴 平 会 館 

【 ソ ン グ 】          ロータリーソング『我等の生業』 

【ゲスト・ビジター紹介】         宇津木 茂夫 会長 

◆山室 宗作 様（神奈川 RC） 

◆伊藤 久史 様 （川崎百合丘 RC） 

【6月の誕生日・記念日】         鈴木昭弘 親睦委員長 

【会員】 蓬田忠 会員（２日） 大野勉 会員（19日）  

圓城寺広明 会員（28日）  

【奥様】 青戸慶太 会員夫人・聖美様  

【結婚記念日】 川崎航 会員  

木村良三 会員 

【蓬田忠会員のコメント】  

「６月２日は、誕生日当日賞でしたが、 

雨が激しい日で例会中止となりました。 

それにも関わらず、本日お祝いを頂き、 

誠にありがとうございました。また、神社でお祝いを迎えられたこと

を嬉しく思います。先日、寒川神社へ行きましたら、志村会員の

素晴らしい絵が飾られていて、びっくりしました。」 

【会長報告】                       宇津木茂夫 会長 

１．ガバナー事務所より、Ｒ米山記念奨学事業への寄付送

金お願いが届いております。 ※6/2に送金済み 

２．Ｒ米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま 279 号』のご

案内が届いております。 

３．川崎西北ＲＣより、『2023-24年度 第 1回会長・幹事会』

開催のご案内。７月１２日㈬ 18:00 柏屋 会費 7,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．神奈川骨髄移植を考える会より、 

広報誌『虹』が届いております。 

５．麻生警察署長歓送迎会実行委員会 

より、『麻生警察署長歓送迎会』の 

ご案内が届いております。 

７月５日㈬18:00～20:00 ホテルモリノ  会費 12,000円 

６．麻生観光協会より、総会開催のご案内が届いております。 

６月２９日㈭ 総会：16:00～ 麻生区役所 4階  懇親会： 

17:30～ 麻生区役所内『レストランあさお』会費 4,000円 

【幹事報告】 なし  木村 良三 幹事 

※来週は最終例会ですが、コロナが明 

けて出張で多忙となり、出席できません。 

１年間お世話になりました。 

※鈴木憲治会員より、メルボルン(国際 

大会）とベトナムのお土産を頂きました。 

【出席委員会】         大野 勉 出席委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1416回 26 17 9  65.4％ 

1415回 26 12 14 7 73％ 

1414回 27 17 10 7 88.5％ 

 

 

 

 

 

第 1416 回 例会記録 2023 年 6 月 16 日（金） S.A.A.委員長 碓井 美枝子 

［例会日］第 1・2金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

［例会日］第 3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］琴 平 会 館 ほか 

※第 5金曜日  休会または移動例会,他 連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

   

 

鈴木昭弘 親睦委員長  山室宗作様       伊藤久史様 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

【委員会寄付】             

委員会 第 1416 回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 16件 ￥17,000 

R 財団委員会 ３件 ￥42,000 

米山記念奨学委員会 ３件 ￥30,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】       栗田 将弥 委員長 

〈お客様〉◇山室宗作様【久々にメークアップさせて頂きます。 

特に日頃より鈴木憲治さんにお世話になっております】 

◇伊藤久様【本日は宜しくお願いします】 

◇小川湧三様(川崎鷺沼RC) ※フロントでのMU 

〈会員〉 ◇宇津木茂夫会長【伊藤様ようこそ】  

◇木村良三幹事【蓬田会員Happy Birthday】  

◇碓井美枝子会員【蓬田様 誕生日おめでとうございます】  

◇大野勉会員【同上】 ◇梶俊夫会員【同上】  

◇志村幸男会員【同上】 ◇鈴木昭弘会員【同上】 

◇鈴木憲治会員【国際大会 in メルボルンと米山学校の日本

語学校オープンに出かけていました】 

◇青戸慶太会員 ◇梅澤馨会員 ◇佐々木範行会員 

◇鈴木豊成会員 ◇長瀬敏之会員 

以上、ご協力ありがとうございました。 

【ロータリー財団 メッセージ】   圓城寺広明 R 財団委員長 

◇木村良三幹事【一年間有難うございました】  

◇宇津木茂夫会長 ◇梅澤馨会員 ご協力有難うございました。 

【米山記念奨学委員会 メッセージ】 佐藤忠博 国際奉仕委員長 

◇木村良三幹事【一年間有難うございました】 

◇宇津木茂夫会長 ◇梅澤馨会員 ご協力有難うございました。  

※木村良三幹事よりお知らせ 
〈Exhibition of Arts by Rotarians〉 という展覧会が、６月１日

～３０日まで反町で開かれております。志村会員の絵も展

示されております。ぜひお越しください。 

※ゲストの伊藤久史様よりご案内 

本日は川崎西間税会会長として伺

いました。今年の春の叙勲で、前会

長である川崎麻生 RC の梶俊夫さ

んが叙勲され、祝賀パーティーが７

月 3 日にホテルモリノで開かれます。 

そのご案内です。ロータリークラブの皆様にもお手伝いをお

願いするかもしれませんので、宜しくお願いいたします。 

【花束贈呈】 

一年間お疲れ様 

でした。 

有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長の日】  

１年を振り返って 
【７月１日の第一例会】 

就任挨拶。 

ハイブリット例会がスタート（本年度殆どの例会で実施）。 

【新型コロナウイルスによる休会】 

第一例会後は患者数が徐々に増え、第７波で８月の３例会

が休会となりました。以後、自粛ムードも徐々に和らぎ、夜

会を再開する様になりました。５月８日に第５分類となったあ

とは、自粛ムードも殆ど無くなった様に感じています。 

【ガバナー公式訪問】 

８月２６日：ガバナー公式訪問の２W 前、８月の休会中に渡

邊 G補佐を迎えクラブ協議会を例会無で実施しました。 

９月９日：志村雄治ガバナーの公式訪問がありました。 

【夜会】 

８月納涼会が中止となりました。予定していたバーベキュー

ができなかった事は、残念でした。１０月後半から夜会が復

活し、本年度は７回実施しました。（コロナ禍で利用していた

お店が何店か店じまい） 

①１０月２７日：川崎百合丘 RCと共同で新百合ヶ丘周辺の清

掃活動を実施後に懇親会をアサオガーデンで行いました。 

②１０月２８日：梅の花で佐藤会員の誕生日当日賞を行いま

した。（連続になってしまいました） 

③１２月２３日：クリスマス家族会が 3年ぶりにひらかれました。

（王坤さんのディナーショー、プレゼント抽選会） 

④１月１３日：新年会を旭鮨で行いました。 

⑤２月２４日：創立記念例会を東京国際ゴルフ倶楽部のレス

トランで行いました。 

⑥３月２４日：麻生川の清掃活動が雨で中止となりましたが、

お花見例会を横濱楼で行いました。 

 

   
大野出席委員長     栗田ニコニコ委員長   佐藤国際奉仕委員長 

 

 

   

 

   



⑦３月２７日：遠方へ転勤する大石会員の送別会を梅の花

で行いました。2次会は、カラオケに行きました。 

○６月２日：蓬田会員の誕生日当日賞が琴平会館で開かれ

る予定でしたが、天候の悪化で中止と成りました。 

○６月９日：六本木ヒルズでランチでのご苦労様会を開いて

頂きました。（雨で見晴らしが良くなく残念でした） 

【社会奉仕活動】 

○１０月２７日：川崎百合丘 RC と共同で新百合ヶ丘周辺の

清掃活動を実施しました。 

○３月２４日：麻生川の清掃活動が雨で中止となりました。 

○５月１２日：ニコニコの資金を活用し柿生小学校へ運動会

で使用する用具 3点を寄贈しました。 

【職業奉仕活動】 

○１月２７日：職業奉仕月間で地区職業奉仕委員会の縄島

様（横浜戸塚 RC)に卓話をして頂きました。 

○４月１４日：職場訪問として山上会員が運営する小規模

多機能な介護施設を訪問しました。 

【国際奉仕活動】 

○１０月１４日：米山奨学生の王坤に卓話をしてもらいました。 

○国際奉仕委員長の勧めもあり、私個人としてロータリーカ

ードﾞに加入。（利用金額の0.3％をポリオ撲滅資金へ寄付し

ています） 

【青少年奉仕活動】 

○１月６日：グローバル奨学生への応募者をオンラインで面

接をし、地区へ推薦しました。（会長・幹事・国際・R 財団奉

仕委員長） 

○４月１４日：子供食堂へ３０周年記念５年間継続事業の第

２回目としてニコニコの資金を活用し寄付を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第３グループ】 

○会長幹事会は、奇数月の第２水曜日と言う事で６回／年

出席しました。 

○７月１２日：川崎百合丘 RC へ就任の挨拶に幹事と行きま

した。 

○４月１３日：川崎西北 RC の創立 50 周年行事が柏屋で行

われ参加しました。 
 

ロータリーの会長は、必ずしも適材適所と言う訳では無いと

思います。私の場合は「入りて学び出て奉仕せよ」の「学び」

と言う事で 1年間務めさせて頂きました。 

至らない点、たくさんあったと思います。皆さん１年間ご協力

有難うございます。また木村幹事にはいろいろとフォローし

て頂き有難うございました。 

 

【四つのテスト】                    青戸 慶太 会員  

【 閉 会 点 鐘 】              宇津木 茂夫 会長 

【会報委員会】  大野勉 委員長    写真：大野勉 委員長 

 

 

 

    

 

  

 琴平神社境内にて 


